
皆さん、アンニョンハセヨ！今回、霧島市に来ました新しい国際交流員のイ・ジュンヨプで
す。新型コロナウイルス感染症で「日本にはもういけない」と思っていましたが、霧島市に
来ることができてすごく幸運だと思っています。もちろんコロナウイルス対策を守りながらで
はありますが、このチャンスを生かして皆さんとふれあっていきたいです！

8月4日 アメリカ国際交流員のエマ・ウッドさんがアメ
リカに帰りました。
2年間の国際交流員として働いてきたエマさんが帰りました。持ち
前の明るさでアメリカの料理や英語、文化を積極的に霧島市民
に紹介しました。エマさん、2年の間お疲れ様でした！

令和３年１１月の現在、他の国や地域の新型コロナウイルス感染症の状況はど
うでしょうか。霧島市国際交流大使に取材してみました。

1.現在、身の回りの新型コロナウイルス感染症の状況はいかがでしょうか。
現在オーストリアはワクチン接種率が67％ですが、2回接種した人の約
40％が感染者になりました。クリスマスに向けてまたロックダウンになる
のではないかと予想しています。昨年の11月から今年の5月の半ばまで
ロックダウンだったのでこれ以上は耐えられないという思いです。

2.コロナ禍でどのように過ごされていますか。
私は犬を飼っていますので外出ができますが、スーパーに行くときにも
買った領収証がないといけません。昨年の3月から日本の観光客の皆様は
ご一緒しておりません。たぶん来年の夏まではこの状態が続きそうです。
今はご年配の方々の買い物のお世話、ピンクリボンの活動をしています。

3.新型コロナウイルス感染症が収束した後に何かしたいことがありますか。
コロナが収束したら、霧島市をはじめ、日本をオーストリア人と訪ねたい
です。

1.現在、身の回りの新型コロナウイルス感染症の状況はいかがでしょうか。
私はずっと中国陝西省西安市に住んでいます。西安市は陝西省最大の都市
で、人口は全部で1295万人ぐらいです。昨年から今日、11月10日まで新型
コロナウイルスに感染した人は患者は全部で135人だけです。

2.コロナ禍でどのように過ごされていますか。
今住んでいる地区では、コロナウイルスに感染した人はいないので、私た
ちの生活には全く影響しません。外出の安全のために、外出する時、マス
クを着用します。今中国では、どこに行ってもＱＲコードをスキャンしな
ければならないです。ビックデータによってどこに行ったことがあるかを
知ることができます。濃厚な接触者を直ちに隔離できます。大規模なパ
ニックや危険を引き起こすことはありません。

3.新型コロナウイルス感染症が収束した後に何かしたいことがありますか。
一部の省では新型コロナウイルスの感染者がいるので、なるべく省を越え
て外出しないように活動することが求められます。だからコロナ過が終
わったら旅行に行きたいです。



1.現在、身の回りの新型コロナウイルス感染症の状況はいかがでしょうか。
身近では、昨年秋に知り合いで何名か感染した人がいましたが、最近では
いません。知り合いの人は全員ワクチンを接種済みです。最近のデータに
よるとエルムフルトでは10万人あたりの感染者が5.7人でした。

2.コロナ禍でどのように過ごされていますか。
私はコロナ禍でスウェーデンに移住したため、人とつながる機会がなく、
友達を作ることができませんでした。電車の利用も控えていたので、日帰
りの旅行もできませんでした。また、チェコ共和国に住む主人の親友が去
年結婚しましたが、残念ながらスウェーデンは入国禁止リストに載ってい
たので、参加できませんでした。当時妊娠もしていたので、おとなしく家
で過ごすことが多かったです。プラスな面といえば、普段は電話嫌いなの
ですが、家族や友人とフェイスタイムやzoomで電話することが増えまし
たので、最近は好きになりました。またパン作りや編み物など新しい趣味
もできました。今年2月に娘が生まれ、数ヶ月間はお散歩以外はほぼ外出
できませんでしたが、夏頃から児童館のイベントに参加し始めました。
ずっと室外のみで人数制限がありました(8組まで)が、10月から人数制限
はまだあるものの室内のイベントは再開しました。

3.新型コロナウイルス感染症が収束した後に何かしたいことがありますか。
こちらでは10月から収束したように感じますが、子供を地域に適応させ
たいので、児童館や地域のイベントに参加したり、外のランチに連れて
行ったりしています。他にしたいことといえば、家族で日本に行きたいの
ですが、日本の感染状況によりますのでまだ未定です。

1.現在、身の回りの新型コロナウイルス感染症の状況はいかがでしょうか。
最近は毎日数人ぐらいの感染者はいますが、去年ピークと比べ激減しまし
た。これは中国各地域政府が積極的に防疫措置を取った結果だと思います。

2.コロナ禍でどのように過ごされていますか。
公共施設ではマスク必要ですが、毎日地下鉄で通勤したり、外のレストラ
ンで食事したり、ほぼコロナ前の一般的な生活状態に戻ったと感じます。

3.新型コロナウイルス感染症が収束した後に何かしたいことがありますか。
コロナ禍が終わったら、海外旅行に行きたいです。特に霧島へ皆さんに会
いに行きたいです。皆さんと会いたい気持ちがいっぱいです。国際交流員
として霧島で過ごした毎日はとても楽しかったのは、周りの皆さんの支え
を頂いたからです。小さな私は両国の交流の架け橋になったと実感し、こ
れからも皆さんから得た友好精神を広げ、上海と霧島、中国と日本、全世
界へ広げていくよう頑張りたいと思います。

1.現在、身の回りの新型コロナウイルス感染症の状況はいかがでしょうか。
陽性者は昨日のデータにより、3,928人増加しました。ワクチン接種の進
捗に伴い、コロナウイルスの予防措置がだんだんゆるくなってきましたの
で感染率ゼロはまだまだ達成できません。

2.コロナ禍でどのように過ごされていますか。
一年間経ち、もう普通に生活しています。外出する時にはマスクをつけて、
衛生を保つよう注意しています。

3.新型コロナウイルス感染症が収束した後に何かしたいことがありますか。
友達と外国旅行に行きたいです。



1.現在、身の回りの新型コロナウイルス感染症の状況はいかがでしょうか。
大阪は、一日の感染者が2千人を超えた時期もあり、とでも怖かったです
が、幸いに自分も、家族や周りの方々にもコロナ感染者はいませんでした。
今はだいぶ落ち着いてきてる感じがしますが、油断してはいけないでしょ
う。

2.コロナ禍でどのように過ごされていますか。
外出や外食は自粛しています。韓国の実家には2年ほど帰られなく、コロ
ナブルーになったこともありましたが、夫が一緒にできる様々な趣味を勧
めてくれるなど、そばで支えてくれたので、コロナ禍は続いてますが、日
常での幸せを感じています。普段、クラシックをよく聴いてますが、夫が
「自分で演奏してみるのはどう？」と勧めてくれたので、バイオリンを独
学でチャレンジしています。

3.新型コロナウイルス感染症が収束した後に何かしたいことがありますか。
霧島市民の方々にお会いできればと思います。できれば、韓国国際交流員
とコラボして韓国料理キッチンを開催したいです。コロナ禍のおうち時間
で料理の腕をみがいてきたので、皆さんに色んな韓国料理が紹介できるか
と思います。☺

1.現在、身の回りの新型コロナウイルス感染症の状況はいかがでしょうか。
全国的には８０％程度コロナウイルスのワクチンの二次接種まで終わって
いる状況です。周りにはまだ感染者は見たことがありませんが、前と比べ
て感染者と接触してＰＣＲ検査を受ける人が増えている感じです。
また、最近全国的に感染者が増えています。

2.コロナ禍でどのように過ごされていますか。
今年の６月から新しい会社で仕事を始めて、頑張っています。(笑) この
前まではすごくバタバタして、なかなか余裕がなかったですが、今は少し
落ち着きました。今週は久しぶりに友達と約束があって出かけようとして
います。

3.新型コロナウイルス感染症が収束した後に何かしたいことがありますか。
国内や日本へ旅行に行きたいです！
日本で出会った友達に会うためにアメリカと中国にも行きたいですね。

1.現在、身の回りの新型コロナウイルス感染症の状況はいかがでしょうか。
一時的に感染者が減って１１月から「with corona」政策が実施されまし
たが、最近再び増えている状況です。
2.コロナ禍でどのように過ごされていますか。
私は旅行業の仕事ができなくて市内のある学校で雑務処理のバイトをやっ
ています。
3.新型コロナウイルス感染症が収束した後に何かしたいことがありますか。
収束ができる次第韓国の旅行業者の招待ツアーを実施して、霧島市へ韓国
の観光客が来れるようにしたいです。

韓国ソウル在住
チャン・ハナさん


